



La Marine Nationale offre une multitude d'opportunités pour les jeunes. Dès l'âge de 16 ans, les jeunes peuvent s'engager dans la marine en tant que matelot volontaire. Cette première expérience professionnelle permet de découvrir durant une année les nombreux métiers de la marine et offre la possibilité de vivre une expérience utile avant un engagement plus long. Les volontaires découvrent la Marine nationale et ses métiers pendant une année. À l'issue de cette année de découverte, ils peuvent accéder à un parcours plus long ou valoriser cette expérience dans le civil.

La Marine propose également des stages conventionnés non rémunérés pour les collégiens de 3ème pour découvrir ses métiers. De plus, de nombreux stages professionnels sont accessibles aux jeunes de niveau bac + 3 à bac + 5. Ils peuvent permettre, notamment à des jeunes en année de césure, de s'immerger au cœur de l'institution. En somme, la Marine offre une expérience professionnelle originale et valorisante pour les jeunes, leur permettant de découvrir un large éventail de métiers et de compétences.